
                                        

               «Tabaro è il candidato sindaco»  

                        Scarpa lo riconferma. Martella: «Il Pdl ha tradito la città» 

                                                                                                      GIOVEDÌ 10 SETTEMBRE 2009 

 PORTOGRUARO. La città del Lemene attende l’arrivo del commissario, ed intanto i vertici politici 

commentano l’accaduto, con un occhio già rivolto alla prossima campagna elettorale. 

 «Il Pdl - afferma il deputato Pd Andrea Martella - ha dato prova della propria incapacità               

ed irresponsabilità. In un colpo solo ha rifiutato di dare proprio contributo al governo della città 

come aveva proposto il sindaco, ha aperto la strada al commissariamento e infine ha anteposto    

gli interessi di partito e gli ordini calati dai vertici provinciali agli interessi della città.                               

E pensare che proprio loro si erano proposti come forza di governo». 

 Chiaramente all’opposto il commento dell’altro onorevole portogruarese, il senatore Paolo Scarpa 

Bonazza Buora del Pdl. «Le dimissioni erano la soluzione meno dolorosa, senza dubbio.                           

Il centrodestra ha dimostrato compattezza, al di là di quello che si era detto nei giorni scorsi.            

Io non cedo che il commissario sia un danno, anzi, potrà esaminare il lavoro dell’Amministrazione 

ed intanto la città non perde nulla. La proposta del centrosinistra per cercare di creare un 

governo di larghe intese era irricevibile, ci sarebbe voluta più umiltà da parte del sindaco.                            

Io non me la prenderei neanche con la legge elettorale, il dato politico che è emerso dalle urne    

era chiaro. Chi ci accusa di irresponsabilità fa solo propaganda e vittimismo.                                   

Per quel che mi riguarda il candidato sindaco rimane Angelo Tabaro, il suo valore e la sua 

autorevolezza sono fuori discussione». 

 «Oggi - dice invece l’assessore regionale alla mobilità Renato Chisso - è tempo di rimboccarsi                     

le maniche. Io continuo ad operare per i cittadini di Portogruaro. Per oggi era stata fissata             

la firma del protocollo d’intesa Regione/Comune per l’attivazione di investimenti per 6 milioni          

di euro per l’eliminazione dei sottopassi di Summaga: non appena riceverò comunicazione della 

nomina del nuovo commissario, lo contatterò personalmente per la stipula del documento,                      

in modo tale che, con i poteri sostitutivi, possa approvare l’atto e rendere operativo l’investimento. 

Entro la fine del mese inoltre abbiamo programmato la cerimonia per la posa della prima pietra 

del cantiere per la sistemazione dell’area ferroviaria».  (Stefano Zadro)  
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